

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. brec

Jueves 04.07.2019

Noticias breves

Intensa colaboración del Hospital Pediátrico "Bambino Gesù" con los centros de salud de la Federación Rusa

La Secretaría de Estado de la Santa Sede, en nombre y por cuenta del Hospital Pediátrico "Bambino Gesù", y el Ministerio de Salud de la Federación de Rusia han firmado un Memorando de Entendimiento para mejorar la colaboración bilateral en el campo de la asistencia médica y la investigación científica. El acuerdo prevé el desarrollo de proyectos específicos que involucrarán directamente al Hospital Pediátrico "Bambino Gesù" y los centros de salud de la Federación Rusa.

El memorando se firmó esta tarde en Roma en la sede de San Pablo del "Bambino Gesù" por Mons. Paolo Borgia, consejero de Asuntos Generales de la Secretaría de Estado de la Santa Sede y por Veronika Skvortsova, ministra de Salud de la Federación Rusa. En esa ocasión la ministra Skvortsova y su delegación, acompañados por la presidenta del Bambino Gesù, Mariella Enoc, visitaron los laboratorios de investigación. La delegación estaba formada por el embajador de Rusia ante la Santa Sede, Alexander Avdeev y el director del Departamento de Relaciones Exteriores del Ministerio de Salud, Sergey Muravyev.

El director científico del "Bambino Gesù", Bruno Dallapiccola, junto con el director del Departamento de Neurociencia, Federico Vigevano, ilustraron a los presentes los ámbitos de investigación más innovadores realizados en los más de 5.000 metros cuadrados de laboratorio: desde investigaciones genéticas con sofisticadas tecnologías de vanguardia hasta el desarrollo de terapias celulares y genéticas para el tratamiento de la leucemia.

El Bambino Gesù ya está activo en Rusia con programas de formación especializada en el campo neurológico y de cirugía neurológica para el personal médico del Hospital Clínico Infantil Morozov en Moscú y del Centro de Investigación y Clínica de Neuropsiquiatría de Moscú y con proyectos para desarrollar protocolos de diagnóstico y tratamiento de los niños con epilepsia.

La firma del memorando de cooperación en el campo de la salud y la visita de la ministra de Salud Skvortsova

al Hospital Pediátrico de la Santa Sede son parte de las actividades programadas con motivo de la visita a Roma del Presidente de la Federación Rusa, Vladimir Putin, que fue recibido hoy en audiencia por el Santo Padre.
